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FEVEREIRO 2021 

- SESSÃO 01º  

Ordem do dia:  

Passando para Ordem do Dia O Sr° Presidente colocou aos demais Srs° Vereadores 
para escolha do representante dessa casa no Conselho Municipal de Educação. Em 
comum acordo, foi escolhido o Sr° Vereador Jonas Menezes Vidal para Titular e o Sr° 
Vereador Marcos Alberto Rezende Filho para Suplente, oportunidade em que determinou 
a publicação da Portaria 022/2021 referente a indicação, bem como determinou a 
comunicação do escolhidos ao Conselho Municipal de Educação. O Sr° Presidente 
Fernando Vitório fez suas considerações finais agradecendo a Deus a todos os Srs° 
Vereadores que lhe confiaram nesse novo desafio. Pedindo sabedoria a Deus e apoio dos 
vereadores para que essa casa seja a mais transparente possível e que os mesmos não lhe 
deixem errar. Falou que essa casa é do povo e colocou-se à disposição. Nada mais 
havendo a tratar o Sr° Presidente deu por encerrada a presente Sessão Ordinária 
convocando a todos para próxima Sessão Ordinária no dia e horário regimental. 

- SESSÃO 02º  

Passando para Ordem do Dia O Sr° Presidente colocou em votação a solicitação da 
Secretária da Saúde, Sr° Ana Lídia Nascimento Barros para o uso da tribuna dia 
11/02/2021 vindo a ser aprovada por Unanimidade dos Vereadores presentes. O Sr° 
Presidente solicitou da Secretária que abonasse a falta da Sra. Vereadora Honorina 
Fonsêca e O Sr° Vereador Jackson Santos. Nada mais havendo a tratar o Sr° Presidente 
deu por encerrada a presente Sessão Ordinária convocando a todos para próxima Sessão 
Ordinária no dia e horário regimental. 

- SESSÃO 03º  

Passando para Ordem do Dia O Sr° Presidente colocou em votação a solicitação da Sr° 
Maria Caitana de Lima Mota para o uso da tribuna. Solicitação do Sr° Vereador José 
Nivaldo para que o Coordenador da Subsede Centro-Sul do SINTESE José de Jesus possa 
esclarecer as notas do SINTESE. Solicitação do Vereador Marcos Rezende e Jonas Vidal 
para o Secretário da Agricultura, Indústria, Comércio e Meio Ambiente Sr° Jerfferson 
Goes para que o mesmo apresente o planejamento daquela Secretaria. Todas as 
solicitações foram aprovadas por Unanimidade dos Vereadores presentes. Nada mais 
havendo a tratar o Sr° Presidente deu por encerrada a presente Sessão Ordinária 
convocando a todos para próxima Sessão Ordinária no dia e horário regimental. 

- SESSÃO 04º  
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Passando para Ordem do Dia O Sr° Presidente colocou em votação as seguintes 
indicações. Indicação n° 01/2021Pavimentação em Paralelepípedo das ruas: João de Deus 
e Ananias Passos, ambas no Conjunto Idalito de Oliveira. Indicação n° 02/2021 
Pavimentação em Paralelepípedo da Rua João de Ziza. Ambas de Autoria do Sr° Vereador 
José Nivaldo. Indicação n° 01/2021 Reforma no Mercado Municipal de Cereais e Farinha. 
Indicação n° 02/2021.Reforma dos Banheiros da Feira Livre. Ambas de Autoria do 
Vereador Jonas Vidal. Indicação n° 03/2021 Construção de um Velatório no Cemitério 
Senhor do Bonfim, situado no Povoado Cabeça Dantas. Autoria do Vereador Geraldo de 
Oliveira. Vindo a ser aprovada por Unanimidade dos Vereadores presentes. Nada mais 
havendo a tratar o Sr° Presidente deu por encerrada a presente Sessão Ordinária 
convocando a todos para próxima Sessão Ordinária no dia e horário regimental. 

- SESSÃO 05º  

Passando para Ordem do Dia O Sr° Presidente colocou em votação as seguintes 
indicações. Indicação n° 03/2021 Colocação de Lixeiras no percurso da Ciclovia Carmem 
Fonsêca. Indicação n° 04/2021 Substituição por Lâmpadas de Led a Iluminação no 
percurso que de acesso a Unidade de Pronto Atendimento- UPA. Ambas de autoria do 
Vereador Jose Nivaldo. Indicação n° 01/2021 Pavimentação em Paralelepípedo na 
Avenida José Carlos Machado Teixeira. Autoria do Vereador Marcos Rezende. Indicação 
n° 01/2021 Calçamento do Beco Garjão no Povoado Olhos D'água. Autoria do Vereador 
Geraldo de Oliveira. Indicação n° 01/2021 Colocação de Lâmpadas de Led na Iluminação 
do povoado Lino. Autoria do Vereador Antônio Santos. Indicação n° 01/2021 
Calçamento do Conjunto Residencial Alcides Bispo de Lisboa no Povoado Mangue 
Grande. Autoria do Vereador Jackson Costa. Vindo a ser aprovada por Unanimidade dos 
Vereadores presentes. O Sr° Presidente solicitou da Secretária que abonasse a falta da 
Sra° Vereadora Honorina Oliva da Fonsêca Fernandes. Nada mais havendo a tratar o Sr° 
Presidente deu por encerrada a presente Sessão Ordinária convocando a todos para 
próxima Sessão Ordinária no dia e horário regimental. 

SESSÃO 06º  

NOTA EXPLICATIVA: Não houve pautas para aprovação nesta sessão. 

 

SESSÃO 07º  

Passando para Ordem do Dia O Srº Presidente colocou em votação as seguintes 
indicações. Indicação n° 04/2021 realização de Pavimentação no Povoado Muriçoca, 
iniciado em frente a Associação comunitária seguindo até a Igreja Católica. Indicação n° 
05/2021 Realização de pavimentação no Povoado Boa Vista do Fundunga, iniciando da 
casa do Sr° Roberto até a casa de Patrícia na Rua Principal. Ambas de autoria do Vereador 
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Antônio Santos. Indicação n° 01/2021 Pavimentação em Paralelepípedo da rua: Elizaudo 
Fontes de Oliveira, localizado no Conjunto Habitacional Lagoa Vermelha. Indicação 
n°02021 Melhoria da sinalização das ruas Municipais, através do seu departamento 
competente, para que seja reforçada a fiscalização do trânsito da Avenida Manoel 
Eugenio e Avenida Venâncio Fernandes da Fonsêca. Ambas de Autoria do Vereador João 
Barbosa. Indicação n° 05/2021 Colocação de um Redutor de Velocidade Quebra-mola) 
em frente à Escola Municipal Vanda Ribeiro Mitidieri. Autoria do Vereador José Nivaldo. 
Indicação n° 03/2021 reposição de lâmpadas na área externa e espaço multi-eventos, 
localizado na praça Dr. Reinaldo Costa e Silva. Autoria do Vereador Marcos Rezende. 
Indicação n° 02/2021 Calçamento do Povoado Romão iniciando de Zé de Betinha até o 
Romão de Baixo. Autoria do Vereador Geraldo de Oliveira. Vindo a ser aprovada por 
Unanimidade dos Vereadores presentes. Nada havendo o presidente deu por encerrada a 
presente Sessão. Convocando a todos para próxima Sessão Ordinária no dia e horário 
regimental. 


